

El pequeño Chou y su gran amigo.

Chou era un pequeño cachorro de león. Nació en la selva africana, un día de mucho calor. De la camada nacieron tres cachorros: Chou, Colín y Rusty los tres eran machos y se pasaban el día jugando y mordiendo.

En ocasiones querían jugar con los leones mayores y se atrevían a mordelos en la cola y lanzarse al cuello, pero en cuanto les rugían, los tres salían corriendo y se escondían temblando entre la maleza.

Chou era el más valiente de los tres y un día se fue solo por la selva. Empezó a andar sin parar hasta llegar a un río. Se entusiasmó y se metió en él, despietándose, de repente una red cayó sobre él y quedó apresado por unos hombres.

Eso animal era la primera vez que los veía y Chou intentó asustarlos con sus pequeños rugidos. Le montaron en otro animal que tampoco conocía, un camión, donde había más cajas con un monito y llegaron a una selva donde no había árboles.

Era un pequeño poblado africano. Allí le esperaban grandes aventuras. Por la noche, Chou consiguió escaparse de la jaula y también ayudó a escaparse al monito. Los dos se hicieron grandes amigos y huyeron del poblado sin que nadie les viera. No pararon de correr hasta llegar a un bosque donde consiguieron agua y poder descansar. Dentro de un tronco, caído, se quedaron acurrucados, durmiendo, como si fueran hermanos. Por la mañana tenían mucha hambre y el monito, subió a un árbol y consiguió tirar dos grandes plátanos. Chou no había comido nunca eso y se puso a jugar con ellos, al ver a su amigo que lo mordía,

Él le imitó y cuál fue su sorpresa que lo encendió.
De repente, se acordó de su madre y sus hermanos y empezó a llorar. El
monito lo miró y lo abrazó como le hacía a él su mamá y así se
consolaron los dos. A partir de entonces prometieron ayudarse a en-
contrar a sus familias, emprendiendo el gran viaje de sus vidas, por
una selva llena de vida y libertad, donde nadie les volvería a
enjaular.

Caxabell dorado



Cascabel
dorado

Esta historia se me ocurrió mientras estaba viendo un documental sobre leones y entonces como me gustan los monos, decidí juntar esos dos animales que me gustan en una historia de aventuras en la selva.

Cascabel dorado